
nossen Walter Ulbricht für die richtige und zielstrebige Agrarpolitik, die 
wir in die Tat umsetzten und umsetzen, unseren Dank auszusprechen mit 
der Verpflichtung, daß wir weiterhin unsere ganze Kraft einsetzen werden, 
um die neuen Beschlüsse des VII. Parteitages zu verwirklichen.

Hans Nitsche, 1. Sekretär der Kreisleitung Dresden-Land^: Liebe Genos
sinnen und Genossen! Die Parteidiskussion zur allseitigen politischen, 
ökonomischen, militärischen und kulturellen Stärkung unserer Republik 
in Vorbereitung des VII. Parteitages stellte auch unsere Kreisleitung vor 
neue Probleme der Führungsarbeit. Nach gründlicher Auswertung der Be
schlüsse des Zentralkomitees, der Materialien der Arbeitsgruppe des Zen
tralkomitees mit Genossen Walter Ulbricht in Halle und des Besuchs des 
Genossen Walter Ulbricht in Dresden stellten wir uns die Frage, wie wir 
die Produktion von Spitzenerzeugnissen in unserem Kreis steigern und die 
vorhandenen Kapazitäten besser nutzen können. In unserem Kreis gibt es 
einige Haupterzeugnisse, die auf Grund ihrer Qualität auf dem Weltmarkt 
sehr gefragt sind. Diese Erzeugnisse können unserer Republik einen gro
ßen Nutzen bringen, wenn wir sie entsprechend dem Bedarf liefern. Es war 
notwendig, eine exakte Bedarfsanalyse für die Haupterzeugnisse zu erar
beiten. Diese ergab unter anderem, daß die Bogenoffsetdruckmaschinen 
„Brillant“ und „Variant“ des VEB Planeta auf dem Weltmarkt außeror
dentlich gefragt sind — wie das auch die Leipziger Messe bestätigte. Im 
internationalen Maßstab haben sie bereits ihre Bewährungsprobe bestan
den. Diese Maschinen besitzen bei hoher Produktivität eine außerordent
liche Druckqualität und zeichnen sich durch einfache Bedienung und 
Wartung aus. Die Dauerleistung der Maschinen beträgt 8000 bis 10000 
Druckbogen pro Stunde. Bereits am dritten Tag der Leipziger Frühjahrs
messe konnte die vorgesehene Zahl an Abschlüssen erreicht werden. Die 
Devisenrentabilität ist sehr günstig. Die Marktanalyse der Außenwirtschaft 
zeigt, daß außer in den sozialistischen Staaten in Kanada, Frankreich und 
Italien eine große Nachfrage besteht.

Jedoch nicht alle Erzeugnisse des polygraphischen Maschinenbaues in 
unserem Kreis haben eine so ausgezeichnete Qualität. Deshalb konzentrier
ten wir uns in der Führungsarbeit der Partei darauf, den Ausstoß an Spit
zenerzeugnissen des VEB Planeta kurzfristig wesentlich zu erhöhen. Die 
Analyse der drei Betriebe des polygraphischen Maschinenbaus in unserem 
Kreis ergab, daß insgesamt sechs Haupterzeugnisse produziert werden, die 
aber zum Teil nur in kleinen Stückzahlen und in Einzelfertigung herge-
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